
Carême dans la ville
S'arrêter, grandir dans la foi

L'orgueil : la racine de tous les
péchés

Pour les Anciens, l’orgueil était à la racine de tous les péchés. Dans cette vidéo, frère

Raphaël de Bouillé donne à ce péché sa juste place et nous montre que l'orgueil fragilise

notre relation à Dieu. Chacun de nous est incroyable et créé à l’image de Dieu. L'orgueil, ce

n’est pas de se trouver exceptionnel, c’est de refuser de dépendre de Dieu, c’est de croire que

ce qui est merveilleux en nous ne vient que de nous.

Retrouvez toutes les vidéos de la série sur le site www.theodom.org
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